

# EDITORIAL

## Policlínica Veterinaria Universitaria (PVU): Una dependencia que consolida la investigación

**E**s un gran placer, tener la encomienda de escribir unas breves líneas para el editorial de la Revista Científica de Ciencias Veterinarias; más aún cuando se trata de la vinculación que la Policlínica Veterinaria Universitaria (PVU) ha tenido con este órgano de divulgación científica. Es importante resaltar que la PVU, a través de sus ocho lustros de existencia (1967-2007) y en el marco de su 40<sup>th</sup> Aniversario, a celebrarse en julio 2007, nos vestimos de gala con la productividad científica y un gran número de publicaciones ejecutadas, debido a la constancia y perseverancia de muchos investigadores, que han desarrollado y nacido en el ámbito de trabajo, en los laboratorios de los diferentes servicios y secciones de nuestra PVU.

Si bien es cierto, que otras áreas disciplinarias se han venido desarrollando en la FCV/LUZ con contribuciones importantes, no menos cierto es que la PVU ha contribuido con trabajos de gran relevancia en el área Médico Quirúrgico y Diagnóstico, estableciendo así la ruta hacia la consecución de un Instituto de Diagnóstico piloto de referencia regional y nacional, como también la consolidación de un Hospital de Pequeños Animales.

En mi condición de profesor emérito de esta Facultad, consideré prudente continuar con la formación del personal discente y docente a través de la conformación de equipos multi e interdisciplinarios de trabajo en el área de investigación. Finalmente, deseo expresar al lector un lema que leí en una ocasión "No nace tanto un investigador con el conocimiento, sino con el desarrollo de las actividades que desempeña junto a investigadores de proyección y reconocimientos".



**MSc. Oswaldo Emiro Vale Echeto**

Profesor Titular-Emérito

Director de la Policlínica Veterinaria de la Facultad  
de Ciencias Veterinarias-LUZ